



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1044
22 de diciembre de 2015

Estudiantes entregan donaciones a Fundación Reina de Quito

En el marco del trabajo de Vinculación con la Sociedad que realiza la Facultad de Cultura Física, los estudiantes organizaron una campaña para recolectar alimentos, juguetes y ropa que serán donados a las parroquias rurales de la ciudad de Quito. La entrega se realizó a la Fundación Reina de Quito.

Alrededor de 8500 insumos fueron recogidos para entregar en navidad. Para Angie Vergara, Reina de Quito, el trabajo de vinculación que realizan los estudiantes es empezar a trabajar por la comunidad desde la academia. Con un emotivo saludo agradeció a la Facultad por esta iniciativa.

La Unidad de Vinculación de la Universidad Central del Ecuador pone en marcha los cambios que llevan al fortalecimiento de la práctica profesional, sobre todo, se constituye en un compromiso con la comunidad. J.G.

